

La société [BE-UP CONCEPT](http://www.be-up-concept.fr) (siège à Charnay Les Mâcon) est une nouvelle société consacrée à la construction. Elle vise l'innovation pour une maison de style contemporain, peu consommatrice d'énergie et qui peut être construite en seulement quelques jours. Il faut compter 1.500 € le m². La société travaille sur des habitations individuelles ainsi que pour le tertiaire. Les maisons passives vont dans le sens de l'écologie et du développement durable. Les tarifs s'approchent de ceux d'une maison traditionnelle pour une maison aux normes RT 2020 aux très hautes performances énergétiques. L'assemblage se fait par un réseau de professionnels locaux. www.be-up-concept.fr